
~學年第 1 次校發會議~   1 

 

慈濟大學與慈濟科技大學第 1次合校說明會議紀錄 

時  間：110年 12月 23日（星期四） 下午 15時 

地  點：B106演藝廳 

主 講 人：顏瑞鴻副校長、何昆益主秘  

出席人員：全校教職員 216人等 

記錄：黃于恬 

 

壹、 兩校合併規劃報告(報告人：何昆益主秘、顏瑞鴻副校長) ： 

說明：詳附件 PPT 

貳、 合校Ｑ＆Ａ 

問題一、請問有關合校後的空間配置？               提問人：護理系賴老師 

答：已知合校後將設置中央校區、介仁校區及建國校區三個校區，目前尚未有

具體之空間規劃，但基本上會以所屬的院、系、所單位進行統籌規劃。 

問題二、請問護理系欲成立特色教學中心，是否可以放入合校計畫？ 

提問人：護理系彭主任 

答：請先提出明確的相關規劃給何昆益主秘，再提至合校委員會議中討論。 

問題三、先前有收到訊息系所要更名須自己提出，對於與合校時程，是現在提

出來還是？            提問人：教育傳播學院何院長 

答：關於學系更名與兩校合併計畫其實可以同步進行，如學系更名經教育部通

過後，新的學校組織規程的名稱也會同步修正。 

問題四、請問為何在簡報中未呈現實習廣播電台的歸屬？ 

提問人：教育傳播學院何院長 

答：關於實習廣播電台，當初應是將電台劃分為二級單位，所以並未在新的組

織規程中強調，未來應歸屬國際傳播學院。 

問題五、簡報中未見 SDG教研總中心歸屬?  

提問人：慈濟學研究中心鄭博士                                                                           

答：SDG教研總中心是校內任務型功能單位，並未呈現於組織架構圖上，未來合

校後還是會實際運作。在簡報中所呈現的是需要呈報教育部的單位，很多的

功能型單位會照現行運作。 
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問題六、請問各學院的中心有招收學生嗎? 例如管理學院長照經營管理中心? 

提問人:護理系 章老師 

答：目前大多是研究中心或功能性中心，管理學院長照經營管理中心是科大所

提出，不是對外招生的單位，屬於服務型單位。 

參、 散會：16時 30分 


